

## Antrag DV 27.08.2025 vom VBC Zaniglas

### **Betreff: regionaler Cup**

Da in den letzten Jahren vermehrt Mannschaften im regionalen Cup teilnehmen mit ausschliesslich nationalen Lizenzen, das finde ich persönlich nicht Sinn und Zweck eines regionalen Wettkampfturnus. Diese Spielerinnen haben die Möglichkeit am nationalen Cup mit ihrer Mannschaft zu spielen. Daher mein Antrag:

### **Vorschlag:**

Beim regionalen Cup dürfen max. drei Spielerinnen mit nationaler Lizenz und bis Juniorenalter auf dem Matchblatt stehen.

Jacqueline Schnidrig

## Proposition AD 27.08.2025 – VBC Zaniglas

### **Objet : Coupe régionale**

Ces dernières années, de plus en plus d'équipes ont participé à la Coupe régionale en alignant uniquement des joueuses titulaires de licences nationales. Or, cela ne correspond pas, à mon avis, au but et à l'esprit d'une compétition régionale. Ces joueuses ont déjà la possibilité de participer à la Coupe nationale avec leur équipe.

### **Proposition :**

Lors de la Coupe régionale, un maximum de trois joueuses titulaires d'une licence nationale (jusqu'à l'âge juniors) peuvent figurer sur la feuille de match.

Jacqueline Schnidrig